
Profession de foi

Docteur Va lérie CAU DWELL

Election collège P du Conseilde Faculté 2023

Chers collègues, Mesdames, Messieurs,

J'ai l'honneur de proposer ma candidature au Conseil de Faculté au titre du collège des
praticiens hospitaliers. Je suis néphrologue PH temps plein, ancienne CCA puis PHU à l'hôpital
Broussais puis à I'HEGP, ex-Faculté Broussais-Hôtel Dieu. J'exerce au CHSF depuis janvier 200Q
je suis chef de service depuis octobre 2012 et présidente de la CME du CHSF et de la CMG du
GHT lle de France Sud comprenant les hôpitaux d'Arpajon, Dourdan et Etampes, depuis
novembre 2021.

Auparavant j'aiété membre de nombreuses Eommissions de l'établissement, commission des

consultations, des équipements, présidente du COMEDlMS.... Ce qui montre mon implication
dans les institutions et une certaine expérience du fonctionnement hospitalier. J'ai appris de

longue date, mais encore plus à travers le GHT et les coopérations inter-GHT, à travailler en

étroite collaboration avec de nombreux établissements.

Depuis plusieurs années je suis membre de la Commission des stages de la Facuhé et
m'implique pour l'accueil des étudiants hospitaliers ainsi d'ailleurs que des internes DES,

DFMS ou DrJuniors au sein de l'hôpital. J'ai lancé au cours de mon mandat de PCME une large

campegne d'agrément couronnée de succès. En effet, notre mission d'enseignement et de
formation m'apparait comme primordiale et un enjeu majeur de la qualité des soins pour
l'avenir.

Comme vous le savez, le CHSF comporte 2 services universitaires et souhaite activement
poursuivre dans cette voie en parfaite corrélation, bien entendu, avec notre Doyen et la
Faculté, en présentant des candidatures satisfaisant au parcours universitaire. De plus le CHSF

souhaite s'impliquer encore davantage dans la recherche ayant créé une Unité de recherche

clinique, promoteur et investigateur de nombreuses études et travaillant en lien direct avec
le Genopole, le Faculté d'Evry, I'ICAM et l'Université Paris-Saclay.

Je siège au Conseil de Faculté depuis 2019 et me suis investie dans les réunions et les décisions
prises dans ce conseil. Je souhaite poursuivre et développer mon engagement envers la

Faculté au sein de l'Université Paris-Saclay en me rendant disponible et à l'écoute.

J'espère que vous recevrez favorablement ma candidature effectuée sur la liste < Centre
Hospitalier Sud Francilien > conjointement avec le Dr Célia SATANOUBAT, cheffe du service
d'hématologie du CHSF.

Bien amicalement t\

Docteur Valérie CAUDWELL
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Objet : profession de foi-élection pour le renouvellement des instances de la Faculté de médecine

Université Paris-Saclay.

Messieurs, Mesdameg

Par la présente lettre, je vous fait par de ma candidature pour le renouvellement des instances de la
faculté de médecine de l'univeristé Paris Saclay et notâmment, le renouvellement du conseil de
faculté au collège P.

Je suis ancienne chef de clinique assistante à l'Hotel Dieu. Je suis actuellement et depuis t6 années
Praticien Hospitalier en hématologie clinique au Centre Hospitalier Sud Francilien.

Je suis aussi depuis bientôt 5ans, chef de service, avec renouvellement récent de ce mandat pour les
4 prochaines années.

Le CHSF est un établissement incontournable de ce pole universitaire en accueillant des etudiants,
notre service en accueillant régulièrement entre 2 et 3/6semaines. Nous participons aux
enseignements de la faculté de médecine pour les ECOS deouis peu par l'intrmédaire du Dr
FOUQUET.

Le service est validant pour le DES d'hématologie clinique et a 1 poste de DES et 2 postes de DFMS
régulièrement pourvus. lla les autorisations pour les 3 phases de formation des internes.

Le projet en cours de formalisation du service est de pourvoir devenir à cours terme hospitalo-
universitaire comme déjà 2 autres services du CHSF.

Les différents médecins quiconstituent l'équipe s'impliquent dans la recherche clinique et la
recherche fondamentale.

Du fait de notre proximité géographique et des compétences cornplémentaires entre les différents
services des différents établissements qui composent la faculté de médecine, nous travaillons en
collaboration étroite avec tous pour une prise en charge optimale des patients tout en restant sur le
territoire.
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Je suis donc tout à hit consciente des enjeux etJe propose de poursufure les actions dejà menées au
seln de la facultés tout en ayant une meilleure connaissance des axes stratégiques à développer et en
m'assurant que l'ensemble des projets puissent être portés et que les PH de la faculté pulssent avolr
des représentants à leur écoute.

TÈs sincèrement

C Salanoubat


